



OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“No voy a revolcarme en la autocompasión y dejar de vivir mi vida. Siempre habrá algunas caídas en la vida para todos, sin importar la carrera que tengas. Tienes que lidiar con los golpes y seguir adelante”.

Naomi Campbell
 Acriz, empresaria y modelo británica

Negocios. EL GRUPO MACRI SONDEA POSIBILIDADES EN ANTOFAGASTA

●Rodrigo Macri, gerente del Grupo Macri y sobrino del expresidente trasandino Mauricio Macri (en la imagen), estará próximamente en Antofagasta evaluando posibles negocios. Así lo confirmaron fuentes allegadas a la empresa argentina que tiene varios rubros, uno de los cuales es el de la limpieza y manejo de la basura. Se ha sabido que vendrán a la capital regional para explorar la posibilidad de ese desarrollo en la ciudad, lo que ya hacen en Uruguay y en su propio país. Las empresas que lo integran están relacionadas principalmente con las actividades de construcción, industria automotriz, correo, recolección de residuos e industria alimentaria. El grupo fue fundado por el magnate italo-argentino Franco Macri, padre del expresidente argentino (2015-2019).



Razmilic. EL ALCALDE BAILANDO “LA COLITA”

●Las jornadas festivas tuvieron de todo: polémica por la entrega de entradas (gente esperando largas horas), por la disposición de las ubicaciones (mucho espacio perdido en cancha), pero

también algo de humor. En la noche inaugural, el alcalde Sacha Razmilic fue obligado por el respetable a bailar la colita, cosa que no le costó demasiado al militante de Evópoli, quien debe decirse tiene un gran arrastre entre las mujeres. Claro que el mejor lo pasó fue el gobernador Ricardo Díaz quien lanzó una gran carcajada mientras Razmilic entregaba lo mejor de sus pasos.

Exalcaldesa. LOS DETALLES DE LA VIDA DE KR EN PAÍSES BAJOS

●Encargada -líder- del aseo y de la comida, son algunas de las tareas que desarrolla la exalcaldesa Karen Rojo en la

cárcel de Países Bajos donde está reclusa. El relato lo confirmó el abogado de KR, Fidel Castro, quien hizo la presentación ante el Juzgado el pasado miércoles. También se confirmó que Karen sigue su relación con el oficial de Ejército Javier Brevis.



Antofagastino. MAYNE NICHOLLS... ¿CANDIDATO PRESIDENCIAL?

●“No me cierro a nada”, le dijo el periodista antofagastino Harold Mayne Nicholls (63), ante la consulta de si era posible una aventura presidencial. El extimonel de la ANFP se ha desplegado a lo largo del país y ha sostenido reuniones con distintas autoridades y actualmente está reflexionando sobre la posibilidad de iniciar una campaña. El extimonel de la ANFP siempre ha tenido la idea de avanzar en política y en algún momento sonó como posible candidato al

Municipio de Antofagasta. Y si bien la Cámara Alta es una opción que no le desagrada, en su entorno señalan que le ilusiona bastante la posibilidad de competir por La Moneda, y es una decisión que deberá tomar pronto. Por ahora, su intención es competir como independiente, atacando el centro político, un sector que en los últimos años no ha sido llenado del todo por las colectividades y candidatos. Todo está en desarrollo.



Antofagasta. EXINTENDENTE FUE “PILLADO” DOCUMENTOS

●Una revisión de rutina de carabineros y el subsecretario de Transportes Jorge Daza en la capital regional encontró una sorpresa.

Entre los automóviles revisados se encontraba un exintendente de la región (durante el gobierno de Sebastián Piñera) que tenía casi todos sus documentos vencidos. El hecho causó sorpresa entre los fiscalizadores.

